



Le Geneva International Motor Show prépare son édition 2022

Genève, 27 mai 2021

Le Geneva International Motor Show (GIMS) a ouvert les inscriptions pour sa prochaine édition qui se déroulera du 19 au 27 février 2022. Les exposants auront jusqu'à la mi-juillet pour s'inscrire à l'événement 2022. Cette 91^e édition du salon s'annonce prometteuse et inédite, à condition, bien sûr, que la situation pandémique y soit favorable.

Le prochain Geneva International Motor Show se tiendra à Palexpo, dans neuf mois seulement. Compte tenu de ce timing très serré, les exposants sont d'ores et déjà invités à s'inscrire et à commencer la préparation de leur stand, pour cet événement qui sera sans doute l'un des plus importants dans leur calendrier marketing. Les exposants pourront par ailleurs participer aux deux journées de presse exclusives le 17 et 18 février, qui se dérouleront juste avant l'ouverture officielle du show.

En présage d'une édition différente, le directeur général du GIMS, Sandro Mesquita, a annoncé : « Avec l'ouverture des inscriptions, l'organisation du GIMS 2022 est officiellement lancée. Mon équipe et moi-même nous réjouissons de bientôt présenter notre concept aux exposants et, par la suite, au public. Nous espérons vivement que la situation sanitaire et les conditions cadres politiques liées au COVID-19 nous permettra de donner vie à ce projet. »

Le GIMS, référence incontournable des salons automobiles depuis plus d'un siècle, sera donc bel et bien de retour, avec l'ambition de surprendre à la fois fans et exposants. Dans les semaines à venir, de plus amples détails sur le concept du prochain GIMS seront présentés.

Contact:

Sandro Mesquita, Directeur Général du Geneva International Motor Show

T. +41 22 761 20 20

sandro.mesquita@gims.swiss

À propos du Geneva International Motor Show (GIMS)

Le Geneva International Motor Show a été un tremplin pour l'avenir de la mobilité depuis 1905. Largement reconnu comme le salon automobile le plus important d'Europe, et l'un des plus prestigieux et influents du monde, le GIMS attire à chaque fois plus de 10'000 journalistes et plus de 600'000 visiteurs à Genève. Après l'annulation des éditions 2020 et 2021 à la suite de la pandémie, le salon a désormais mis le cap sur l'édition 2022 très attendue. L'organisatrice et titulaire de droits du GIMS est la fondation «Comité permanent du Salon international de l'automobile» avec siège à Genève.